

La V Galatzó Trail vuelve a sus orígenes impulsada por la participación de atletas internacionales

- Las inscripciones de la modalidad de carrera corta están cerca de llegar al cupo máximo
- El atleta Alejandro Forcades, que correrá en las Skyrunner World Series, participará en el evento

Calvià, 15 de febrero de 2022.- La quinta edición de la carrera por montaña Galatzó Trail que se celebrará el próximo 13 de marzo en el municipio de Calvià vuelve a sus orígenes dos años después de celebrarse la última edición en condiciones de normalidad. El evento deportivo contará con una alta participación de atletas en sus dos modalidades y con la presencia de deportistas destacados como Alejandro Forcades, uno de los mejores corredores por montaña en España en este momento y natural de la isla.

Tras dos años muy complicados para la organización de la Galaztó Trail, que tuvo que suspender la edición de 2020 y llevar al último trimestre del 2021 su última edición, en 2022 se espera una relativa normalidad tal como muestran las cifras de registro. A un mes para su celebración, las inscripciones están cerca de llegar a su cupo máximo, especialmente en la categoría Galatzó Half (el trazado de 23 kilómetros), donde ya se han registrado más de 400 atletas y quedan pocas plazas disponibles. En la modalidad Galatzó Legend, la prueba principal de 43 kilómetros de recorrido, se espera una participación final de cerca de 250 corremontes.

Según la organización, las buenas cifras de participación se deben al impulso de las inscripciones de atletas internacionales, que suponen por el momento más del 20% del total, y también al interés por la prueba de los deportistas locales. Además, la afluencia de participantes se ve estimulada por una reducción de precio. Esta política promocional se mantendrá hasta el final de febrero.

Participación de Alejandro Forcades

La Galatzó Trail tendrá el privilegio de contar con el atleta Alejandro Forcades, natural de Mallorca y uno de los mejores corredores por montaña españoles en la actualidad. "Me hace especial ilusión correr la Galarzó Trail porque conozco perfectamente la zona, ya que es uno de mis lugares habituales de entrenamiento, y porque el recorrido es espectacular", ha señalado Alejandro Forcades, que ha remarcado que el trazado "nos



enfrenta a dos cimas emblemáticas del poniente mallorquín, Es Galatzó [1027 metros] y S'Esclop [927 metros], dentro de un entorno de montaña impresionante que muestra la identidad de Mallorca y desde el cual se puede divisar el mar Mediterráneo desde casi cualquier punto".

Alejandro Forcades, que se inició en triatlón profesional de la mano del Club Xtrem Calvià Triatló, fue subcampeón del Campeonato de España Trail Running RFEA 2020, forma parte de la selección española y participa en el prestigioso circuito internacional Skyrunner World Series, que comienza en mayo. De hecho, la Galatzó Trail supone "una de las pruebas más importantes" dentro de su preparación de cara a los Skyrunner.

"Mi objetivo durante la Galatzó Trail es tratar de establecer un ritmo de carrera exigente y mantenido, y una velocidad media alta que me permita luchar por la victoria y refrende los resultados de la preparación", ha declarado el mallorquín.

Trazado circular y patrimonial

En estos momentos la organización de Galatzó Trail trabaja en recabar los permisos y las autorizaciones necesarios para contar con un trazado de carrera nuevo y más espectacular que minimice los tramos de doble sentido. En esta edición se quiere crear en la patrimonial Serra de la Tramuntana un recorrido circular mediante la incorporación de varios tramos, entre los que destaca el Camí de Sa Font Nova.

Este camino es especialmente importante por su belleza y su valor histórico y patrimonial. Era el antiguo tránsito que utilizaban los trabajadores de la Finca Galatzó hacia Galilea y cobraba gran protagonismo durante la recogida de la aceituna. Desde la adquisición de la Finca Galatzó por parte del Ajuntament de Calvià en 2006, el trazado se catalogó como coto de caza hasta que el consistorio recuperó el camino para el tránsito de excursionistas, integrándose en el GR221 Ruta de Pedra en Sec, que recorre toda la Serra de Tramuntana. Además, en este tramo de especial protección ambiental también se pueden encontrar elementos etnológicos patrimoniales como los Hornos de Cal o Sa Font Nova.

El deporte como reclamo

La Galatzó Trail forma parte un plan específico del Ajuntament de Calvià para incentivar el turismo sostenible y de calidad mediante el deporte con la organización de grandes eventos deportivos durante todo el año, como la Half Marathon Magaluf, el triatlón Challenge Peguera Mallorca, las competiciones de deportes marítimos durante las Fiestas del rei En Jaume o la reciente vuelta del European Tour de golf a Mallorca.



De este modo, el deporte se consolida cada vez más como uno de los motores del cambio de modelo turístico de Calvià, que apuesta también por garantizar y fomentar la práctica de casi cualquier tipo de deporte a nivel aficionado o profesional en las numerosas instalaciones deportivas y al aire libre, tanto en interior como en la línea de costa. En este sentido, la Galatzó Trail es un ejemplo del trabajo realizado en esa dirección, ya que su trazado discurre por caminos habilitados para el senderismo y el ciclismo por montaña disponibles para el público durante todo el año.

Galatzó Trail es un proyecto de comunidad en el que la Fundación Calvià 2004 y Ajuntament de Calvià organizan el evento con el patrocinio de la Fundació Mallorca Turisme. Además, cuenta con un cuerpo de más de 100 personas voluntarias y con la participación de diversos clubes deportivos del municipio.